

**II - 4410 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen  
des Nationalrates XVI. Gesetzgebungsperiode**

Nr. 2102/J

1986 -07- 03

**A n f r a g e**

der Abgeordneten BAYR, Mag. SCHÄFFER  
und Kollegen

an den Bundesminister für Unterricht, Kunst und Sport  
betreffend die Verwendung von Lehrern in der Erwachsenenbildung

Derzeit stehen rund 250 Lehrer im Bereich der Erwachsenenbildung in Verwendung. Die Dienstverträge laufen mit Ende des Jahres 1986 aus. Nachdem die Weiterverwendung der Lehrer nicht geklärt ist, bedeutet dies für die Betroffenen eine massive Verunsicherung; andererseits wird den Erwachsenenbildungseinrichtungen jegliche Dispositionsmöglichkeit genommen.

Die Besoldung der Lehrer war und ist im Förderungsbudget der Erwachsenenbildung veranschlagt, was nicht zuletzt zu Lasten der Basisförderung geht.

Den oben angeführten negativen Begleitumständen könnte durch die Fixierung von Planstellen für Lehrer in der Erwachsenenbildung begegnet werden.

Nachdem eine im Rahmen der parlamentarischen Fragestunde am 26. Juni 1986 gestellte diesbezügliche Frage nicht beantwortet wurde, richten die unterzeichneten Abgeordneten an den Bundesminister für Unterricht, Kunst und Sport folgende

-2-

A n f r a g e :

- 1) Werden Sie sich für die Fixierung von Planstellen für Lehrer in der Erwachsenenbildung einsetzen?
- 2) Wenn nein, werden Sie die Ansätze für die Besoldung der Lehrer in der Erwachsenenbildung aus dem Förderungsbudget herauslösen?
- 3) Ist an eine Aufstockung oder Reduzierung der Anzahl der Lehrer, die in der Erwachsenenbildung in Verwendung stehen, gedacht?